



2 de febrero de 2026, La Paz BCS

A mis hermanos obispos
del Episcopado Mexicano

Con tristeza en el corazón, pero llenos de esperanza cristiana, comunicamos a ustedes el fallecimiento de **Mons. Miguel Ángel Alba Díaz**, ocurrido en este día de la **Presentación del Señor**. Él, como el anciano Simeón, después de un largo caminar, hoy se encuentra con nuestro Salvador.

Damos gracias a Dios por el don de su vida, por su generoso ministerio episcopal y por el testimonio de fe, entrega y servicio que ofreció a la Iglesia a lo largo de su caminar pastoral. Confiamos su alma al Señor de la vida, a quien sirvió con fidelidad, y lo encomendamos a la intercesión de la Santísima Virgen María.

Oportunamente se les hará llegar la información correspondiente a la celebración de su funeral.

Agradecemos desde ahora su cercanía fraterna y sus oraciones por el eterno descanso de Mons. Miguel Ángel Alba Díaz y por la comunidad eclesial que hoy llora su partida.

Fraternamente en Cristo,

Mons. Miguel Ángel Espinosa Garza
Obispo de La Paz